



10 de Noviembre del 2020 Comunicado de Prensa UC/112/20

INICIA CEDHNL INVESTIGACIONES PRELIMINARES EN TORNO A PRESUNTO ABUSO POLICIAL EN EL MUNICIPIO DE GUADALUPE

La Comisión Estatal Derechos Humanos de Nuevo León inició investigaciones preliminares en torno al presunto abuso de autoridad que sufrió un conductor por parte de elementos policiales del municipio de Guadalupe, cuando en compañía de su esposa e hijos se dirigía a una taquería que se encuentra en la avenida Benito Juárez, a la altura de la colonia Agua Nueva.

Lo anterior, al darse a conocer lo sucedido en medios de comunicación, se solicitó a la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana Municipal, un informe documentado de los hechos, a fin de esclarecer si hubo violaciones a derechos humanos.

La CEDHNL estará al pendiente de las quejas que se pudieran presentar del caso y se dará puntual seguimiento.